



*Frohe Weihnachten,
Glück und Gesundheit
fürs neue Jahr
wünscht Ihnen die
SPD Röttenbach-Mühlstetten*



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

wieder ist ein ereignisreiches Jahr fast vorüber und wir bewegen uns auf die Halbzeit der sechsjährigen Amtszeit des Gemeinderats zu. Wie jedes Jahr wollen wir, ihre drei Gemeinderäte der SPD, in unserem Weihnachts-Flyer zurück und nach vorne blicken.

Nach zwei Jahren mit Kontaktbeschränkungen wegen Corona und dadurch ausgefallenen Veranstaltungen regte sich 2022 wieder das gesellschaftliche Leben in der Gemeinde. Die Vereine luden wieder zu vielen verschiedenen Veranstaltungen und Festen ein, die Kirchweih, der Kartoffelmarkt, die Bürgerversammlungen und der Weihnachtsmarkt konnten wieder stattfinden.

Feuerwehr

Bereits im Herbst hatte die Freiwillige Feuerwehr Röttenbach-Mühlstetten ihr neues Feuerwehrfahrzeug HLF 20 bekommen

und eingeweiht. Wir freuen uns, dass die Gemeinde diese große Investition getätigt hat und wissen das Fahrzeug bei unseren Feuerwehrleuten in den besten Händen.

Kindergarten Röttenbach

Nach einer Bauphase, die sich deutlich länger hinzog als geplant, wurde im September endlich der Erweiterungsbau bezogen. Durch einen weiteren Gruppenraum und die große Mensa haben nun alle Kinder der Einrichtung mehr Platz gewonnen. Die Mensa bietet einen Platz zum gemeinsamen Mittagessen, dieses muss jetzt nicht mehr in den Gruppenräumen eingenommen werden.

Wasser/Abwasser

Die Baustellen des Wasser- und Abwasserzweckverbands nähern sich ihrem Abschluss. Sowohl der Stauraumkanal bei der Kapelle in Mühlstetten als auch die Baustelle am Hirtenbuck sind nahezu ab-

..... Fortsetzung des Lokalteils auf Seite 4